



Kibarkan Merah Putih di Bawah Laut. Bupati Irsyad Yusuf Akui Bangga



Kamis, 18 Agustus 2022

Bupati Pasuruan, Dr HM Irsyad Yusuf SE.MMA, menyatakan rasa bangganya atas keberhasilan Komando Latih Korps Marinir (Kolatmar) dalam mengibarkan bendera merah putih di bawah laut di Pulau Gili

Ketapang, Probolinggo. Pengibaran bendera tersebut merupakan bagian dari peringatan HUT RI ke-77 dengan tema "Kibarkan Merah Putih Di Bawah Laut Di 77 Lokasi Nusantara!". Sebelum dibawa ke lokasi pengibaran, bendera diserahkan oleh Bupati Irsyad kepada Korps Marinir TNI Angkatan Laut.

Proses pengibaran bendera melibatkan 13 penyelam, 5 personil dari Puslatsus Kolatmar, 4 personil dari KSOP dan 4 dari personil Club Merines Coral Dive Probolinggo. Upacara pengibaran bendera dilakukan di kedalaman 10 meter dengan Lettu Marinir Adi Sampurno sebagai komandan Tim pengibar bendera bawah air. Selain itu, 1 Kapal Patroli Dari KSOP, 1 Kapal dari Dinas Perikanan serta 5 Kapal komunitas wisata snorkeling Gili Ketapang turut mendukung kegiatan ini.

Tak hanya penyelam dan kapal, 2 Peleton prajurit Kolatmar, 1 Regu dari KSOP dan 1 Regu dari Perikanan siswa-siswi SMP Negeri 3, tokoh Pemuda Karang Taruna, dan tokoh masyarakat Gili Ketapang juga ikut berpartisipasi dalam upacara pengibaran bendera. Dankolatmar Kolonel Marinir I Made Sukada, S.E selaku penanggung jawab acara menjelaskan bahwa perencanaan yang matang dan pengecekan personel serta material pendukung lainnya merupakan kunci keberhasilan kegiatan ini.

Pengibaran bendera merah putih di bawah laut ini merupakan wujud nyata dari semangat nasionalisme dan patriotisme yang dimiliki oleh Korps Marinir TNI Angkatan Laut. Kegiatan ini juga diharapkan dapat membangun kejayaan maritim Indonesia dan mewujudkan visi "Indonesia Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat".

Melalui kegiatan ini, Kolatmar menunjukkan komitmennya dalam menjaga kedaulatan laut Indonesia dan memupuk rasa cinta tanah air di kalangan masyarakat.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.